El hospital mantiene un concierto insuficiente con la Seguridad Social

No hay dinero en San Juan de Dios

Los trabajadores van a padecer problemas de cobro, según les ha comunicado la empresa.

Los trabajadores del Hospital San Juan de Dios de Barcelona no percibirán su paga de Navidad, debido a los problemas financieros que sufre la

empresa desde hace ya algunos meses.
Si el concierto económico con la Seguridad Social no se aumenta al ser renovado al menos en un diez or ciento, el cobro de los salarios no estará garan-

tizado a partir del mes de marzo.

El Hospital de San Juan de Dios de Barcelona es propie-dad de la orden de San Juan de Dios, pero en virtud del concierto con el INP el 94% de su capacidad se dedica a atender enfermos de la Segu-ridad Social.

Está especializado en pe diatria y considerado como uno de los mejores del Estado. Algunos servicios impartidos en él están poco desarrollados en el contexto sanitario no sólo de Catalu-

nya, sino de España.

Desde hace más de un año la dirección del centro ha recurrido a préstamos banca-rios para hacer frente a sus déficits, pero el endeuda-miento progresivo no ha sido una solución; más bien ha empeorado la situación. Los trabajadores

Los trabajadores son conscientes de estos problemas y saben también que su situación no es caso único dentro de la Sanidad española en conciertos con la SS. Mientras esperan poder abordar de forma definitiva sus problemas, que requeriría la creación de un Servei Nacional de Salut, que propor-cione una Sanidad véblica y gratuita, exigen del INP que ponga al fia las tarifas, bajo control de la Generalitat y los ayuntamientos, permitiendo así que los trabajadores co-bren su salario integro y que la calidad del servicio del hospital no se deteriore

negocia sin resultado

Ante la incapacidad actual Ante la incapacidad actuar de la empresa para presionar v exigir un nuevo convenio. los trabajadores como prime-ra medida han iniciado una campaña de información a la campana de miorinación a la opinión pública en la que piden también el apoyo de los usuarios y de las AAVV. EKL D2FICIT DE San Juan de Dios está estimado aproximadamente en 215 millones. y esta deuda aumenta a tenor treinta millones mensua-

El dinero por cama y día percibido del INP es de 5.750, según fuentes laborales muy por debajo de la media de otros hospitales más beneficiados que rondan las 9.000 por día y cama.

por dia y cama.

El hospital cuenta con una plantilla de 902 trabjadores, y está regido por una junta rectora compuesta por frailes de

tora compuesta por frailes de la Orden y por una gestora de la que forman parte los directivos profesionales y administrativos del hospital.

Los trabajadores han manifestado que la actitud de la Orden de San Juan de Dios es reacia a aceptar fondos o subvenciones públicos o privados que signifiquen algún vados que signifiquen algún tipo de control sobre la ges-tión del Hospital ya sea de organismo públicos o de los



El hospital infantil, de gran prestigio, atraviesa un mal mon

trabajadores, excepto el del INP o la beneficiencia, y cen-suran la poca energia que su-puestamente han desplegado en sus contactos con el orga-nismo del Gobierno, así como la tardanza en comunicar una situación que viene de lejos, y que se intenta solucionar en parte mediante la financiación con los salarios de los trabajadores, sin ninguna contrapartida en las decisio-

nes de la gestión.

Por ahora, no parece fácil que un hospital tan impor-tante como éste se vea obli-gado a cerrar sus puertas, lo que significaria un golpe durisimo para la sanidad ca-talana, bastante escasa de re-cursos. No obstante, el mantener la calidad de los servicios y el pago de los salarios a los trabajadores parecen ser términos incompatibles en estos momentos.

CC.OO. de Enseñanza denuncia:

600 profesores de EGB, aún sin cobrar

La Federación de En-señanza de CC.OO. denuncia la actuación de la delegación provincial del MEC con respecto a los maestros: «Unos 600 profesores de EGB, 600 profesores de EGB, interinos y contratados, to-davía no han cobrado ni en-

davia no han cobrado ni en-trado en nómina».

Las excusas que da Dele-gación a través del señor Ca-suls, según CC.OO, son que «debido al conflictivo co-mienzo del curso (del que no quiere asumir responsabilida-des), va muy retrasado el pro-ceso burocrático».

CC.OO. de Enseñanza considera que este hecho se inscribe «en la feroz campaña de UCD y de la derecha es-pañola de desprestigio de la scuela estatal».

«Para ello no se duda en recurrir – indican – a provo-caciones como éstas hacia los profesores, induciéndoles a que por desesperación (tres meses sin cobrar), hagan huelgas, y provocar el deterioro de la calidad de la en-

Llamamiento a los afectados

CC.OO. de Enseñanza llama a los afectados, y a todos sus afiliados, a hacer asambleas con los padres para ex-plicarles la situación, que esta central sindical ve del siguiente modo:

 Que los trabajadores vean de qué forma UCD quiere defender la «libertad de enseñanza», reduciendo la posibilidad para sus hijos de una enseñanza digna, a través de los recortes presupuestarios que impiden más construcciones escolares, au-mento de plantillas de profesores, etc.

 Que todas las Asociacios s de Padres, claustros, y entidades afectadas envien telegramas a Delegación del MEC exigiendo el inmediato pago de los salarios a los pro-fesores. «Mani» contra el Estatuto

USO no apova la acción de mañana

(Redacción.) - El co-mité nacional de USO de Catalunya en sesión ordi-naria ha acordado no apoyar la manifestación apoyar la manifestación convocada por CC.OO. para mañana, jueves «por entender que se hace para reforzar al grupo comunista en el Parlamento, ante la discusión en el plenario del Estatuto del Trabajadora.

Igualmente, USO ha acordado convocar una asamblea de delegados mañana en Barcelona mañana en Barcelona
- edificio de la AISS «para expresar la postura
de la organización ante el
debate del Estatuto en el plenario».

Por otra parte, van en aumento las sanciones im-puestas por la patronal a raiz del paro del pasado dia veintinueve, éste conocado conjuntamente por CC.OO. v USO. que se caracterizó en la práctica totalidad de Catalunya como de cuatro horas de insentialidad. inactividad.

Así, además de los cua-tro despidos en Motor Ibérica, sesenta y ocho sanciones en Macosa, dos en Mevosa, doscientas cinco en Pegaso y otras varias en Maquinista, en otras empresas se han prolucido represalías. En Ames, de Sant Vicenç dels ducido Ames, de Sant Vicenç dels Horts, la patronal ha dado a conocer ocho sanciones de un mes de suspensión de empleo y sueldo. En Calibrados Industriales de Catalunya (Terrassa), un despido. En Talleres Gómez, de Sant Adrià, tres despidos sobre una plantilla de doce trabajadores. En Metalgráficas Mediterráneo (Reus), treinta y dos despidos y veintine y terráneo (Řeus), treinta y dos despidos y veintinueve sanciones de diez días. En Fixhaye, de l'Hospitalet, tveintiocho sanciones de siete días de suspensión de empleo y sueldo.

Ante esta situación, la Federació del Metall de Catalunya de CC.OO, exiciones y despidos aplicados en las diferentes empresas».

Críticas a CC.OO. por la plataforma del Textil

CNT: Otra visión del convenio

(Redacción.) (Redaccion.) — En rela-ción con la información pro-porcionada desde MUNDO DIARIO en torno a la próxi-ma negociación del convenio del Textil. cuyos plantea-mientos fundamentales. mientos fundamentales, según visión de CC.OO., publicábamos el pasado treinta de noviembre, la Fe-deración Local de Barcelona del Sindicato del Textil de del Sindicato del Textil de CNT ha remitido hasta nues tra redacción determinadas puntualizaciones.

Explica CNT en su nota que «en el año setenta y ocho, con motivo del primer convecon motivo del primer conve-nio mitario, en el que parti-cipábamos, se solicitaba un salario mínimo de ochocien-tas pesetas por las "ejecuti-vas", que no por las asambleas de los trabajadores, que soli-citaban un mínimo de mila. Y explican que «ante la necesi-dad de llevar el convenio de forma unitaria creimos neceforma unitaria creimos nece-sario rebajar ante la petición de los otros sindicatos...», estimando inadmisible que, fi-nalmente, se firmasen por convenio seiscientas veinti-

cinco pesetas.
Igualmente, la CNT del
Textil de Barcelona considera lextil de Barcetona consucra la solicitud de novecientas pesetas como salario mínimo inter-textil «como una flagrante violación de la dignidad como trabajadores».

Otro aspecto, el del descuento de la cuota sindical respeto a las hojas de salarios.

es considerado por CNT co-mo «deleznable», por enten-der esta práctica como «un vestigio del antiguo vertical». «Asimismo – indican – consideramos como muy gratuita la afirmación de que esta tuita la afirmación de que esta central — se refiere a CC.OO. — es la mayoritaria en en el sector; es mayoritaria en el reparto de carnets, pero no en afiliados y cotizantes».

Negociación

En torno al planteamiento En torno al planteamiento de convenio unitario. CNT afirma que siempre ha sido CC.OO. quien «ha facilitado que se hicieran nueve convenios. Lo mismo que ahora, que por un lado pide esa unificación y por otra dice que se deben de respetar las peculiaridades de cada sector y además un aumento procen-

pide un aumento procentual.................................
Entiende así CNT que, con
todo ello, ela mayoría de los
trabajadores, son objeto de
fraudes y manifiesta su
creencia de que «la única satida a la actual "crisis de credibilidad sindical" es llevando
la negociación de una forma
directa con la patronal y sin

ia negociación de una forma directa con la patronal y sin intermediarios». «Y pidiendo – finaliza – lo que es necesario para vivir con una mínima dignidad, palian-do el paro de una forma eficaz. O sea, cuarenta mil pesetas de

salario mínimo (la misma patronal reconoce tal necesi-dad). Jubilación a los sesenta años y treinta y cinco horas de trabajo, haciendo desaparecer las horas extras y las primas del marco laboral».

13 diciembre

(Coincidiendo con la discusión en las Cortes)

NIFESTAC

- Por la retirada del «ESTATUTO UCD CONTRA LOS TRABAJADORES»
- Contra las sanciones y la represión patronal
- Por el mantenimiento de la capacidad adquisitiva de los salarios

BARCELONA: Plaza Universidad, 7.30 tarde TARRAGONA: C/. Prat de la Riba, 7 tarde LLEIDA: Portal de Magdalena, 7.30 tarde GIRONA: Plaza San Agustín, 7 tarde

PLAN DE TRABAJO: Asambleas informativas en centros de trabajo. Difusión de «LLUITA OBRERA» y reparto de octavillas. Preparación de pancartas. Caravanas automovilísticas de información. Salida agrupada desde las fábricas. Citas por localidades, ramos, empresas para participar en la manifestación.

